

recogido 1-5-74

Que Significa el 1º DE MAYO?

El 1º de Mayo significa la lucha de la clase obrera contra los explotadores, recuerda toda la sangre de trabajadores que va regando el duro y largo camino para sacudir el yugo de las clases opresoras, fortalece la solidaridad combativa del proletariado del mundo entero, aviva el odio de clases contra sus enemigos e impulsa a la organización para ampliar su histórica misión de echar abajo el sistema capitalista instaurando el socialismo.

El 1º de Mayo de 1886 en la ciudad de Chicago, en E.E. UU., se declaró una huelga general reclamando la jornada laboral de 8 hs. La policía reprime ferozmente las manifestaciones callejeras, quedando un saldo de gran número de obreros muertos y heridos.

Aunque la burguesía explotadora tiene que ceder, 8 obreros son enjuiciados y 5 de ellos condenados a la horca.

Esta lucha de los obreros de Chicago y a los 5 compañeros ahorcados es lo primero que recordamos cada 1º de Mayo. Pero son innumerables las vidas que fueron empapadas de rojo en cada conquista de las clases explotadas.

Así los 3600 obreros de las salinas de Chile masacrados en Iquique a principios de siglo y a las decenas de miles que han caído bajo el golpe fascista de los militares de Pinochet; los miles de obreros en el Uruguay en la década del 70; los centenares de campesinos y obreros en Cochabamba durante la última rebelión en Bolivia; y en nuestra patria...

Quién podrá saber alguna vez la cantidad de obreros

asesinados durante la Semana Trágica de enero de 1919 en Buenos Aires; los miles de peones rurales de la Patagonia masacrados por el ejército en 1920; y a los hacendados del Norte Santafesino matados por ese mismo ejército en 1921 para defender a la compañía imperialista La Forestal?

Y en todas estas masacres vemos siempre aliados a los mismos asesinos: el gobierno, los patronos, los traidores, los militares y la policía. Todo esto recordamos el 1º de mayo y recordamos las últimas palabras de Engels, uno de los 5 obreros ahorcados en el primer 1º de mayo que registra la historia de las luchas y conquistas obreras: "estamos convencidos que sólo por la fuerza podrán emanciparse los trabajadores de acuerdo con lo que la historia enseña... mi más ardiente deseo es que los obreros sepan quiénes son sus enemigos, y quiten sus amigos... desprecie el poder de un gobierno único, desprecie sus policías y sus espías".

Y en este 1º de mayo de 1974 se nos propone celebrar, como dijo el burócrata Otero "con gran música y gran fiesta porque es el día de la unidad nacional". Y ahí estarán en el palco oficial tomados de la mano el gobierno, los patronos como Gelbard y Brooner, los burócratas y traidores como Otero y Romero y las FF. AA.

Alrededor, ocho mil policías de Villar y Margeride garantizarán "el orden" y pretenden que, abajo, desfile el pueblo trabajador celebrando "esa gran unidad", la unidad soñada por los explotadores.

Qué vamos a festejar con ellos este 1º de Mayo?

Celebraremos con brindis y festejos a los Chejolán, Rojas, Avila, Fredes, Damilanc y tantos otros trabajadores muertos que jalonan los meses de este gobierno?

Festejaremos el Pacto Social, la Ley de Asociaciones Profesionales, la de Prescindibilidad, de Conciliación Obligatoria, La Reforma del Código Penal? Brindaremos por el millón y medio de despedidos, desocupados y semi-desocupados?

Celebraremos el aumento de precios o el irrisorio del 13 % en los salarios? Desfilaremos por los centenares de presos políticos con que vuelven a llenar las cárceles que el pueblo hizo desocupar?

Pero la clase obrera conoce bien a sus enemigos y sabe y. de sus traidores, por eso el Movimiento Sindical de Base convoca al acto del 30 de Abril para conmemorar el Día de los Trabajadores enmarcando este encuentro en su verdadero significado que es la lucha contra la explotación y el engaño.

MOVIMIENTO SINDICAL DE BASE REGIONAL CORDOBA

COMPAÑEROS: Todos al acto del 30 de Abril a las 19 hs. Tucumán y Colón

COMPAÑEROS:

El congreso que celebramos el 9 de julio de 1973 se dió en el marco de la primavera Camperista. Espacio durante el cual la burguesía intento cubrir sus uñas bajo el manto de un aparente respeto de las libertades públicas. Hoy descerridos los veles, el regimen muestra su verdadera esencia, en medio de una ofensiva general de la derecha que supera el marco interno del peronismo y les trasciende en :

■ La escalada represiva que permite la reincorporación de notorios torturadores como Villar, Margaride ó Cáceres y protege sus actividades con un arsenal jurídico represivo sancionado por la misma mayoría parlamentaria que hace un año promovía la mas amplia amnistia política.

■ La deposición de gobernadores, haciendo tabla rasa con el federalismo, la democracia, la consulta popular y todas las demas banderas agitadas electoralmente por el Frejuli; mediante la utilización inestricta de un verticalismo doctrinario que promueve renunciias ó juicios políticos, pero que puede llegar a promover la insurrección policial como en el Betenazo de Córdoba.

■ La fortificación de la unidad burocracia gremial- burguesia por via de la sanción de leyes antiobreras y su aplicación, como la ley de Asociaciones Profesionales, e de Presindibilidad; con las que se pretende impedir o amordazar las resistencias que despierta la política superexplotadora del Pacto Social.

Pero la articulación del poder fascista compromete no solo a los sectores de derecha, puesto que tambien encontro apoyo en la política tambaleante de quienes fueron incapaces de ver la verdadera esencia del proceso abierto en mayo de 1973 o quien sospechandolo prefirieron dejarse engañar por apariencias:

Se equivocaron los que apoyaron totalmente al Frejuli, como un "ataje que apoxima a la victoria". Como se equivocaron luego al atribuir los males al cerco del "brujo" y enseguida al apoyar leyes como la de Presindibilidad e al institucionalizar sus Agrupaciones en el seno de la C.G.T; bajo el rótulo de trasvasamiento generacional por el socialismo nacional. Y se siguen equivocando cuando al borde de ser expulsados del Movimiento, reclaman un 51% de poder para el proletariado.

Tambien se equivocaron los que asignaron a las movilizaciones de masas la cualidad de ser mágicas elevaderas de conciencia de la clase obrera y que cayendo en la berrachera del populismo, en lugar de crear y jerarquizar niveles orgánicos que permitieran acumular y profundizar la experiencia, apoyaron "críticamente" al Frejuli para convertirse en furgón de cola de

La política burguesa dentro y fuera del perestroika es igualmente equivocada cuando reclamaren la reconstrucción de la dialéctica Masas-Líder a su despecho a hacer la "experiencia junto a las masas" y apoyaren Zarea-Perera. Se sumaron a la comparsa los sostenedores de la tesis de que la nueva etapa exigía revisar la experiencia guerrillera y mediante su crítica claudicante al fequismo proponen una construcción partidaria nacida de su intelecto y no de las luchas concretas, al margen del combate y sin respetar los procesos de base como el M.S.B. Confunden un encuadre posible de procesos como la clase obrera lucha contra la patronal, una coordinadora de bases de la propuesta revolucionaria, con el propio Partido. Yaquí no hay una pequeña confusión, ni un error menudo, de esta manera, los "socialistas" ^{CONFUNDEN} una de las tareas partidarias, con el propio partido de la clase obrera. Renuncian al papel de vanguardia y bajo juegos de palabras pretenden que la lucha armada ^{sea} sea le una respuesta etapista, y le niegan su calidad fundamental de inscribirse en la única estrategia sólidamente revolucionaria: la GUERRA REVOLUCIONARIA per el SOCIALISMO .

La ofensiva fascista y la lucha de nuestro pueblo, exige hoy concentrar esfuerzos en busca de la unidad de acción de los revolucionarios. Esa misma política de unidad nos impone como condición la honestidad de asumir un momento autocritico inicial, por que la unidad no nace del olvido, ni de la compenenda sin principios.

Creemos que la lucha por estructurar un movimiento obrero clasista y de bases, exige partir de los procesos que en la lucha se dan las bases obreras. Organizando desde cada lugar la lucha en torno a Agrupaciones de Bases auténticas y representativas.

Impone no asignar ni exigir de esos procesos un nivel de enfrentamiento o de maduración que justamente lograremos con el esfuerzo constructivo y cotidiano, enfrentando sin tregua a la patronal y la burocracia. Luchando cede a cede desde cada sección, taller, junto a cada compañero combativo y sin dejarles llevar por necesidades de aparición y "manija" per arriba.

Nos exige dejar los "sellos" y agarrar las bases. Y sobre todo nos impone no "cocinarle" a nuestros compañeros un "programa" per arriba, sine estructurarle en la lucha per abajo, inscribiendo esa lucha en la propuesta global que se va construyendo.

Ni con programas cocinados, ni con sellos per arriba haremos del M.S.B una herramienta eficaz.

La lucha cotidiana y con claros objetivos, con la participación consciente y desde abajo consolidará a través de decenas de Agrupaciones un verdadero motor de un M.S.B antipatronal, antiburocrático y antiimperialista.

Desde estas concepciones, y con esta política, los activistas nucleados en la TENDENCIA REVOLUCIONARIA 8 DE OCTUBRE saludamos este congreso nacional del Movimiento Sindical de Bases y comprometemos nuestro esfuerzo junto al de todos los compañeros.

TENDENCIA REVOLUCIONARIA 8 de OCTUBRE

Hoy 28 CESANTES

El Movimiento de Recuperación Sindical llama a los compañeros municipales a la lucha por la reincorporación de los 28 cesanteados, muchos de los cuales son delegados honestos y combativos. Luchá que sirva para frenar la continuación de las medidas represivas llevadas a cabo por la patronal y avaladas por el silencio cómplice de la Comisión Directiva traidora del S. U.O.B.M.

- Por la reincorporación de los compañeros cesantes-
- Por el pago inmediato de los sueldos-
- Por 60.000 pesos de básico, con cinco horas de trabajo-
- Por la libertad de los presos gremiales, políticos y estudiantiles-
- Por la derogación de la legislación represiva-
- Por la recuperación de nuestro Sindicato-

6/10/71

Movimiento Recuperación Sindical

207

LA RESPUESTA DE LOS MUNICIPALES

Ayer, una Asamblea masiva demostró que los trabajadores municipales comprendimos qué es la unidad:

UNIDAD sin los traidores que dirigen nuestro sindicato, a pedido de los cuales fueron ~~desembarcados~~ ~~desembarcados~~ los 29 compañeros, y desnudando con nuestra ofensiva, ~~la~~ ~~causa~~ ~~del~~ ~~traidor~~ ~~y~~ ~~de~~ ~~los~~ ~~56~~ ~~matones~~ ~~que~~ ~~lo~~ ~~sustentan~~.

UNIDAD con quienes siempre defendieron nuestros intereses: nuestros delegados y activistas más honestos y combativos.

UNIDAD que impidió la acción del matonaje.

UNIDAD que hoy debemos estrechar en las filas del Movimiento de Recuperación Sindical, al que invitamos a integrarse a todos los trabajadores municipales que estén decididos a barrer a la dirección traidora, y desterrarla definitivamente de nuestro Sindicato, eliminar el matonaje, practicar la democracia sindical, y recuperar el SUOEM para los intereses de los trabajadores.

El silencio de Ugarte ante los traslados, sanciones y despidos, es una prueba más de su complicidad con el Dpto. Ejecutivo. Ante esto, a los / trabajadores municipales, solo nos quedaba una alternativa: desconocer a la Comisión Directiva, y elegir, como lo hicimos ayer por unanimidad, una Comisión Provisoria que encabece nuestras luchas, luchas que hasta el momento han sido llevadas adelante por el Movimiento de Recuperación Sindical, movimiento al que debemos fortalecer, para constituirlo en // ALTERNATIVA REAL de dirección de nuestro Sindicato.

Para ello, llamamos a los compañeros municipales, a realizar lo decidido en la Asamblea:

Asambleas por Repartición y Asamblea General, con el siguiente programa:

- Reincorporación de los despedidos-
- Pago inmediato de los sueldos.-
- \$60.000 de básico con cinco horas de trabajo-
- Por la derogación de la ordenanza que reglamenta faltas y llegadas tarde-
- Estabilidad a los 6 meses-
- Por la libertad de los presos gremiales, políticos y estudiantiles-

7/10/71-

MOVIMIENTO DE RECUPERACION SINDICAL-

3 Oct 1972?

El Movimiento de Recuperación Sindical

LISTA MARRON — S.M.A.T.A.

Denuncia el atropello que se está gestando contra la voluntad de los trabajadores mecánicos.

Alertamos a toda la clase trabajadora y demás sectores populares de Córdoba, ante este atropello que pretenden consumir las direcciones del S.M.A.T.A. local y nacional, al no entregar el Gremio a sus auténticos representantes.



M. M. SINDICATO GREMIAL TELEFONICO (LISTA ROSA)

Año 9

1972

Nº 29

SITUACION DEL MOVIMIENTO OBRERO

El año 71 terminó con una tasa inflacionaria del 50% y se prevé un incremento para el año 72 del 10% al 15% mensual. La tasa prevista por el ex ministro Aldo Ferrer (un "técnico" amigo de los dirigentes de la C.G.T. y profesor, en sus cursillos sindicales) era de un 10% para todo el año 71.

El aumento del 15% decretado por Lanusse no alcanza a compensar la inflación de un solo mes. Además el aumento porcentual vuelve a perjudicar a los bajos salarios que por otra parte son la inmensa mayoría.

La administración de E.N.Tel aplicó un aumento tarifario del 50% pero en lo que a salario respecta aplicará religiosamente el irritante 15%; mientras tanto continúan reteniendo y trabajando con el dinero que nos aducan en concepto de retroactivo (bonificaciones, 8%, diferencias por aumento de emergencia, diferencias por evaluación y promociones, etc.) el doble aguinaldo anunciado por los dirigentes quedó en el olvido; en enero dicen que se cobraría el "aumento" del 15% sobre el básico y no sobre todos los conceptos como establece su propia ley.

La detención del proceso inflacionario y el respeto a la Ley de Paritarias fueron las principales excusas para la toma del poder por parte de Lanusse; hoy los hechos obvian mayores comentarios. Después de su arbitraria resolución el Gral. convocó a sus empleados, los dirigentes de la C.G.T., estos dejando de lado pruritos de rebeldía como el de no integrarse en término a la Comisión Nacional de Salarios,

(Sigue página 3)

RUCCI Y SUS AMIGOS



Clarín publicó esta foto donde están Rucci y Gomez (señalado con una flecha) prófugo por el asesinato de Silvia Filler.



LOS MARISCOS DE LA DERROTA: J. Barilache, E. Rosales, R. Coria, N. Carrasco, J. Lujan, A. Campos, G. Izzeta, D. Ibañez, C. Herrera, Agustín Cuello (FOETRA), C. Sorila, R. Soberano, J. Rucci.

(Viene pag.1)

(Viene pag.1)

(organismo creado para reemplazar a las Paritarias) o algunas estridencias verbales partidarias y ante el temor de poner en peligro la falsa electoral del "Gran Acuerdo Nacional", se pusieron el saquito y la corbata y mantuvieron una amable y cordial charla con su socio gerente, donde no se resolvió nada y luego, le obsequiaron con una Trocua hasta marzo o abril, previa convocatoria al Comité Central Confederal en Febrero, pensando que con un parito dominero podran quedar bien con los de arriba y los de abajo.

Este congelamiento de paritarias no se debe al temor gubernamental de enfrentarse a la "capacidad negociadora" de la oligarquía burocrática onquiada en la C.G.T., sino a que las mismas implican plenarios, asambleas, movilizaciones, es decir participación de las masas y a eso es lo que temen, porque a pesar del enchalecamiento jurídico tendiente a hacer ineficaces las formas de organización y lucha, temen que los trabajadores rebusen a los lacayos encabezados por Rucci, haciendo trizas sus esquemas y sus farsas.

UNA POLEMICA NECESARIA

Los dirigentes de FOETIA al igual que otros miembros de las 62, vienen desarrollando una campaña partidaria a través de comunicados y de periódico de la Organización Gremial, ella se basaría aparentemente en que la contradicción fundamental en nuestro país se da entre peronistas y antiperonistas y no entre las fuerzas populares y las clases dominantes y sus aliados. Con este criterio justifican su convivencia en las 62, Participacionistas, colaboracionistas, dialoguistas, combativos y otros, bajo la presidencia de Coria. Si las últimas asambleas del gremio telefonico (hace unos 7 meses) repudiaron expresamente a los Rucci, Coria y demás yerbas, donde esta la Democracia Sindical y el respeto a la voluntad de las bases?

La "Tendencia combativa" de las 62 integrada por Guillan, Pepe, Tolosa, De Luca, Atilio Lopez, Avelino Fernandez, y otros, sugieren verse obligados a participar de las 62 respetando la voluntad "mayoritaria" y para combatir a los malos dirigentes desde "adentro". Se puede estar obligado a pertenecer a un sindicato o a una C.G.T., pero las tendencias se eligen compartiendo ideas, métodos y responsabilidades. Y los dirigentes de las 62 en su conjunto son responsables de las "expectativas esparzadas", del "deseñillar hasta que aclare" del 6

desobedecer el "congreso ANAÑO OLVIDO", desertar de la C.G.T. de los
gentines, desangrar conflictos, sabotear planes de lucha, las car-
as y contramarchas constituyéndose en el mejor aliado del régimen
ra frenar las luchas del movimiento obrero.

Los "combativos" dicen tener como objetivo la toma del poder ha-
a el socialismo nacional, en "El Telefónico" N° 33 pag. 14 afirman
que clase de "socialismo" se trata: "La ecuación económica es su-
mp: producir, distribuir con justicia las ganancias, defender la
cional". Nosotros no concebimos al socialismo como el "tallante" al-
co que todo lo resuelve, ni la palabra sagrada que lava todos los
cados, ni tampoco es el nuevo invento para "hacer política" en la
ese obras.

No queremos una sociedad "con manos ricas y manos pobres", como
aros, queremos una sociedad sin ricos y sin pobres, queremos el
ocialismo, y para ello es necesario estar dispuestos, ahí y ahora
revivir las mejores Tradiciones de organización y lucha del Move-
iento Obrero Argentino, en el despertar calista de las nuevas ge-
eraciones.

Por último sostenemos que el Sindicato no puede reemplazar al par-
do político; cuando esto sucede no se cumple ni como sindicato ni
omo partido. Se introducen la división y el sectarismo y permite a
os dirigentes tapar sus defecciones con declaraciones aparentemen-
e revolucionarias.

Pensamos, eso sí, que un Sindicato debe darse una política de cla-
e independiente de los patrones y del estado, sin sectarismos parti-
istas y a través de una real democracia Sindical profundizar en los
roblemas económicos, sociales y políticos, mucho más de lo que apa-
entamente representan los slogans partidistas, reconociendo la nece-
sidad imprescindible de que la clase trabajadora se de para sí una or-
ganización política y revolucionaria que represente sus verdaderos e
ndependientes intereses de clase y que la conduzca al poder.

A DONDE VAN A PARAR NUESTROS APORTES A LA O. SOCIAL ?

La Empresa no paga a los médicos y guarderías (al Sanato-
rio Quemer solamente le deben 400 millones de pesos, y
estos se niegan a atender a los telefónicos),

POETRA DERE DENUNCIAR ESTO A TRAVÉS DE UNA SOLICITADA!!

**UNA
REINCORPORACION
A MEDIAS**

Con fecha 29 de diciembre, se resolvió la reincorporación del compañero NIEVA, luego de ocho meses de separación del cargo. Esta tardía resolución judicial, trata de ser desistida ahora al prepararse el camino para una jubilación de oficio del compañero. Esto se ve confirmado por que es la primera vez que en una resolución de reincorporación se deja constancia escrita de que es necesario una revisión médica previa, antes de dar toma de servicio.

Es de destacar, que el compañero F. NIEVA esta ciego y que se pretendería jubilarlo por esta razón, violando toda norma vigente, ya que existe por lo menos una persona en estas mismas condiciones trabajando actualmente en la Empresa.

Alertamos a los compañeros que permitieron, con su solidaridad, este principio de solución, para que no se desvirtúe el sentido de la reincorporación.-

-TIEMPO LOCO Y NO REFRESCA-

La falta falta de equipos adecuados de refrigeración en la mayoría de los Centrales y ante el gran calor reinante, provocó un paro total de actividades por parte de los compañeros afectados. Poco después la Dirección Sindical acordó que las tareas se cumplieran durante media hora con diez minutos de descanso, mientras que algunas jefaturas autorizaron al personal, ante la grave situación, a no trabajar.

EN CASO DE QUE VUELVA A DAR SE ESTA SITUACION, DEBEMOS CORDINAR UNA ACCION CONTUNDETE, UNICO ARGUMENTO QUE PARECE CONVENCER A LAS AUTORIDADES PARA QUE SE DE UNA SOLUCION DEFINITIVA AL PROBLEMA.-

CONTINUANDO CON EL DESARROLLO DE TEMAS DE INTERES PARA LOS COMPAÑEROS ACTIVISTAS Y DELEGADOS, HABLAMOS EN ESTA OPORTUNIDAD DE LAS ATRIBUCIONES DE LOS DELEGADOS, SUS OBLIGACIONES Y LA FORMA DE ELECCION DE LOS MISMOS.

De acuerdo a los Estatutos de nuestro Sindicato, todo trabajador tiene derecho a ser representado ante su jefatura inmediata por un compañero elegido -
(sigue pág. 6)

por el conjunto en carácter de delegado. Los Estatutos establecen al mismo tiempo el método que se seguirá para la elección de ese representante. Con(15) quince días de anticipación a la elección, los compañeros de la sección o especialidad se pondrán de acuerdo sobre él o los candidatos que han de participar. En casi todas las especialidades se elige como mínimo un delegado y un subdelegado, pudiendo aumentar esta cantidad de acuerdo al número de trabajadores.

Una vez determinada la cantidad de delegados y subdelegados a elegirse y los postulantes para estos cargos, se confeccionarán las listas que deberán ser exhibidas en la sección durante dos (2) semanas. La elección se realizará preferentemente en el lugar de trabajo, con supervisión permanente de los compañeros de la sección, solo en caso de imposibilidad se realizan estas elecciones en el Sindicato.

Los Estatutos prevén un método adicional de elección en aquellos lugares donde no sea posible por medio de urnas; en este caso la designación sería por actas, debiéndose hacer constar en la misma: los datos de él o los elegidos y las firmas de los electores, girándose una copia a la Empresa y otra a la Secretaría de Organización del Sindicato.

El delegado de sección tiene atribuciones para representar a sus compañeros ante la Jefatura de la Empresa en cualquiera de sus niveles. Esta facultad se ejerce, desde el tratamiento de las condiciones de trabajo (falta de herramientas, materiales, comodidades, etc.), pasando por la defensa de los compañeros en los casos de medidas arbitrarias (sanciones, cambios de horarios, traslados, etc.), hasta la adopción de medidas de fuerza en asambleas, plenario de delegados o reuniones de comisión interna.

En el orden interno el delegado está obligado a consultar e informar en forma permanente a sus representados; en este sentido toda posición que adopte el plenario de delegados, reuniones de comisión interna tiene que ser el resultado de una consulta pre

via con sus compañeros de reunión.

Los compañeros deben tener presente que los delegados son fundamentalmente, representantes de los trabajadores ante el Sindicato y la Empresa.

Al mismo tiempo los delegados de un edificio conforman la comisión interna y eligen de su seno un delegado general que organice las reuniones de esta comisión que debe tener lugar por lo menos una vez cada quince (15) días.-

Dada la importancia de este tema continuaremos desarrollándolo en nuestro próximo boletín.



LA VERDADERA CARA DEL GRAN ACUERDO NACIONAL

¿ RECUERDA COMPAÑERO ?

Estos son los puntos pendientes:

- 1) UN JUSTO REENCUADRE DEL PERSONAL.
- 2) LA DEROGACION DEL ESTATUTO DIETRICH Y PLENA VIGENCIA DEL CONVENIO COLECTIVO DE TRABAJO.
- 3) LA ELIMINACION DE O.P.S.T.A. Y EN DEFENSA DE LA JORNADA DE 35 Hs.
- 4) LA RECUPERACION DEL RETIRO VOLUNTARIO.
- 5) UN AUMENTO DE PENSIONES ANTE LA INFLACION GALOPANTE.
- 6) LIBERTAD A TODOS LOS MEMBROS DE LA DICTADURA.-

Donde estan las soluciones prometidas ?

LAS CONQUISTAS Y EL DESARROLLO DE LA FORTALEZA DE LOS TRABAJADORES ORGANIZADOS, NO HAN SIDO NUNCA PRODUCTO DE "MILAGROS" O DE "GAUCHADAS" DE LA PATRONAL NI DE GOBIERNOS, SINO EL FRUTO DE LA LUCHA Y SACRIFICIOS DE LOS PROPIOS TRABAJADORES.-

Exijamos, entonces, una ASAMBLEA GENERAL Para tomar una actitud concreta!!!!!!!



HAGA AVANZAR AL GREMIO
INTEGRESE EN **AVANZADA**

COMPAÑERO: Haga circular este boletín, participe de las asambleas, reuniones, comisiones internas y zonales, ya que no hay cambios sin lucha.



MOVIMIENTO GREMIAL TELEFONICO (LISTA ROSA)

AÑO 9

JUNIO de 1972

Nº 31

ACTUALMENTE TRES SON LOS ELEMENTOS FUNDAMENTALES QUE GRAVITAN SOBRE EL SALARIO DE LOS TELEFONICOS. SON: REENCUADRE, PREMIO A LA PRODUCTIVIDAD e INFLACION.

COMPAÑERO: LO CONSULTARON ...

... para la confección del nuevo REENCUADRE DEL PERSONAL que está a punto de firmarse con la Empresa?. Parece ser que una vez más los dirigentes de nuestro Sindicato arreglarán con ENTELE este problema tan dilatado, sin tener en cuenta a los trabajadores que somos los que sufrimos después las postergaciones. Desde que se firmó el acta con la empresa después del conflicto hasta ahora, ha pasado un año largo. Tiempo precioso que se podía haber utilizado en la discusión con cada representante de las diversas secciones, elaborando así parte por parte un justo Reencuadre, con los compañeros antes de firmarse. Por supuesto que todo esto lleva tiempo, dedicación y la Organización Gremial debe capacitar a los compañeros, no solamente para que integren el FRE.CI.LI.NA. (Frente Cívico de Liberación Nacional), sino también para que los problemas mayores, incluido el Reencuadre, de una vez por todas los empecemos a solucionar de abajo hacia arriba, para que realmente lo obtenido sea democrático y justo. No como ocurre siempre que cuando se llama a Asamblea para su aprobación, ya está todo "cocinado" y pocos son los que lo entienden.

PREMIO A LA PRODUCTIVIDAD: tristemente hemos recibido en el último mes la dádiva que nos dió la ENTEL. No creemos que el pago de un buen premio hubiera sido la solución de nuestros problemas económicos. Estos no se solucionan con migajas a fin de año sino con un sueldo justo todos los meses. Pero de cualquier manera esto demuestra que a pesar de que los trabajadores telefónicos cada vez trabajamos más, cada vez producimos más, como la misma empresa lo reconoce en el volante adjunto a la boleta de sueldo, no percibimos aumentos acordes con el costo de la vida y ni siquiera está dispuesta a pagarnos el 100% de estos "premio", que siempre los utilizó como la mejor manera de "incentivarnos".

LA INFLACION Y LOS "ACUERDOS": Ante la realidad del vacío de nuestros bolsillos, y temiendo que salieramos a la calle en busca de mejoras económicas, los patrones capitalistas encabezados por el gobierno se apresuraron a darnos el aumento del irrisorio 15%, negociado con la burocracia cegetista. Por supuesto que este aumento de nuestro salario se queda muy atrás en relación a como suben los precios día a día. Solamente nosotros conocemos todas las clases de piruetas que hay que hacer para que el dinero alcance. Solamente nosotros sabemos de los sacrificios que debemos realizar para vivir decentemente, pagando de esta manera la crisis económica del sistema.

Se nos dice a cada instante por los medios publicitarios que los precios son controlados, que existe un acuerdo con las grandes empresas para que este aumento no sea trasladado a los precios. Lo cierto es que esto en la práctica no se cumple y es natural que así pase en un régimen económico y social que ya no da más, aunque lo llenen de parches. Dentro de este marco ¿quién puede creer que los capitalistas van a absorber estos aumentos?. Nadie. Sólo Lanusse. No porque esté totalmente convencido de ello, sino porque algunas promesas debe hacer para contener a los trabajadores.

Nosotros, por su parte, no debemos estar nunca esperanzados de obtener algo positivo de los "acuerdos" que realizan entre sí los explotadores.

Por lo tanto la lucha es la única alternativa que nos va a permitir arrancar concesiones a las burguesías, obtener y mantener un nivel de vida decoroso, con la perspectiva de construir una sociedad sin la explotación del hombre por el hombre.

SEGURIDAD

Alertamos a los compañeros la necesidad de verificar al máximo las condiciones de seguridad en las diversas funciones en que les toque actuar, aunque la empresa se despreocupe de aquellas ante la urgencia de sus planes de obras, o por no desembolsar más dinero en algo del cuál depende la vida de los telefónicos. La misma empresa por intermedio de las jefaturas se lava las manos luego de un accidente, e imputa negligencia a los compañeros.

Precisamente por esa falta de seguridad aconsejamos:

EN LAS CAMARAS: No desoldar sin tener un compañero al lado con matafuego (probado)

No descender a cámaras que no hayan sido previamente probadas (por pérdida de gas), desagotadas y desinfectadas.

No derretir parafina cerca de la boca de las cámaras.

EN LOS POSTES Y AZOTEAS: Vigilar el estado de los estribos y estribos paralelos.

Vigilar la proximidad de cables eléctricos.

No usar escaleras deterioradas o ajenas a la empresa.

ADEMAS: Se duda de la efectividad del nuevo cinturón de nylon. Creemos necesario agregarle al elemento actual un gancho de cierre, similar al del cinturón de cuero tradicional.

Las bridas utilizadas en el auto-suspendido (pestañas) carecen del mínimo de seguridad, al no poderse medir el ajuste perfecto que impida que se vengam los cables "en banda". -

En cuestión de SEGURIDAD es poco todo lo que se pueda decir y hacer, por eso debemos exigir a la empresa que dé a este rubro la importancia que tiene. Se evitarán así muchos accidentes a los compañeros.

DESPUES DE TANTO TIEMPO...

... la conducción empresaria se dignó estudiar algo que es muy necesario para las compañeras de TRAFICO: el horario corrido. Si bien la constitución de una comisión bipartita entre ENTEL y FOETRA no es ninguna garantía, es digno de destacar la constante requisitoria efectuada por las compañeras que posibilitó este principio de solución.

Otras de las cosas que debemos, no pedir sino exigir, es que las tareas de TRAFICO sean consideradas como Servicio Bonificado, ya sea para la edad de Jubilación (25 años de servicio y 45 de edad) y RETIRO VOLUNTARIO.

Sabemos que FOETRA ha realizado gestiones administrativas para reconquistar este derecho, pero mientras seguimos esperando, la máquina de enfermar sigue actuando sin detenerse y las compañeras terminan con traumatismos auditivos, oculares y con alteraciones nerviosas y psíquicas.

Por eso cuando está en peligro una vez más, la salud de las compañeras, es suicida esperar despertar la "sensibilidad" de las autoridades con trámites burocráticos, por otra parte ya agotados, se hace necesario acudir a métodos más contundentes.

Nuestro 1er. FESTIVAL

Podrían resumirse en tres los móviles que nos impulsaron a la realización de lo que fué nuestro "1er. Festival Artístico": 1) La asistencia, solidaridad y reconocimiento para con los compañeros que supieron brindarse en la lucha y que precisan nuestra ayuda. 2) Sometemos a una prueba de trabajo y organización necesaria, en algo que nunca habíamos realizado; y 3) la conmemoración y reivindicación de la fecha patria -25 de mayo, tan usada y vapuleada oficialmente- como acontecimiento fundamental, de un largo proceso de liberación de nuestro pueblo.

Fué por esto que propiciamos la cita desinteresada de una cantidad de intérpretes del Tango, el Folklore y la Poesía, en el Club Crisol, cedido también gratuita y gentilmente. Todos, interpretando su repertorio contrmarco de compañeros telefónicos y de otros ámbitos laborales, estudiantiles, profesionales y pública en general, a todos ellos, sin excepción, les hacemos llegar una vez más, nuestro sincero agradecimiento.

En lo que hace a la faz organizativa, hubo algunas deficiencias que encuentra su justificación en nuestra in-
experiencia y que se minimizaron ante la gran repercusión alcanzada y el reconocimiento expresado por to-
dos acerca del espectáculo y el clima de la reunión que brindamos.

En síntesis, creemos, pues, que esto nos deja un saldo altamente positivo, nos abre una perspectiva mayor
y nos remite a creer y confiar en nuestra propia organización y fuerza, inscripta en el marco de una larga
y variada lucha que se libra con todos los medios y en todos los frentes.

Esta es la Argentina que Ud. Quiere?

Piense !...

Existe un ejército de un millón de desocupados, cosa necesaria para este sistema a los efectos de abaratar
la mano de obra y coaccionar a aquellos que trabajan.

40.000 niños mueren por año por falta de atención médica y/o desnutrición antes de llegar al año de vida.
Así lo afirman la Asociación de Madres Pro-Infancia Mejor.

Millones de dólares son girados por los monopolios y la oligarquía a la metrópolis del exterior. Millones que
son producto del trabajo, sudor y sangre de la clase trabajadora.

Trabajamos 14 ó 16 horas por día para sobrevivir.

Centenares de patriotas presos y torturados colman las cárceles del régimen por denunciarlo y luchar por una
sociedad mejor.

ESTO NO ES VIOLENCIA? PIENSE Y ACTUE!...



SITUACION DEL MOVIMIENTO OBRERO

Recientemente hemos tenido oportunidad de leer en los diarios, que hubo una gran "discusión" entre Gui-
llán y Rucci. ¿Cuál era el problema? pues muy sencillo, como organizar el Frente Civico de Liberación
Nacional (alias Freccilina), al mismo lo integraba un burócrata más o un burócrata menos, pareciera que
para ellos los problemas de la clase obrera aparentemente están solucionados y quieren embretar a la misma
en un frente con los explotadores de la CGE y de los partiditos, como aparecieron días pasados abrazándo-
se todos, Rucci, Cámpora, Balbín, Frondizi y Gelbard. Mientras tanto el aumento del 15% dado como "dá-
diva" por Lanusse, ya fué nuevamente reabsorbido por el alza de los precios; mientras el pueblo mendocino
dió respuesta en la calle acerca de lo que piensa de los aumentos de la luz y el alza del costo de la vida,
Rucci sigue cómodo en su sillón de Azopardo discutiendo si aparte del Freccilina va a integrar o nó el Con-
sejo Económico y Social, otro nuevo ingenio, invento del "populista" Lanusse para "consultar" a empre-
sarios y obreros como él dice, pero que no es más que otra de las caras del GAN para tratar de conciliar lo
irreconciliable que es la puja entre explotados-explotadores.

¿Que hacen a todo esto quienes aparentemente son diferentes y se autotitulan combativos?, aparte de or-
ganizar el Freccilina, trayendo al sindicato una posición sectaria, ya que si bien los sindicatos deben tener
una línea clasista o sea una política de y para la clase obrera, no deben sectariarse en una determinada lí-
nea política que no es compartida por otros compañeros, convirtiendo al sindicato en centro de afiliación,
nada, pues los combativos como lo señalamos al comienzo del artículo "combaten" de palabra con los Co-
riás, los Miguel, los Rucci pero en la práctica no hacen absolutamente nada por organizar realmente a las
bases, como tantas veces lo pregonan.

Existen dentro del gremio innumerables problemas y hace ya más de medio año que no se llama a asamblea
general, se habla de luchar pero no se organiza a los compañeros para luchar.

Cada día más, la política del Gobierno va achicando nuestros presupuestos, nos encontramos con que a pesar de los tan mentados "controles" sobre los precios todo sube y sube y nosotros trabajamos cada día más, pero estos burócratas nada hacen por efectivizar nuestra protesta de manera concreta, nos mandan efectuar paritos de 15 minutos por problemas como los de Fopsta, sabemos que ese seudo sindicato debe ser eliminado y que todo lo que se haga para ello es positivo pero ni ese es nuestro único problema, como se pretende, ni un paro de 15 minutos es la solución a nuestros problemas, vemos entonces que las verdaderas actitudes dentro del gremio, al margen de la declamación de "combatividad" son similares de los que toman los burócratas como Coria, Miguel, Klosterman. Como ocurrió con el caso del paro dominguero de 48 horas que cumplimos en marzo, o sea que no se le dá continuidad, se toma actitudes derrotistas al no consultar a los compañeros sobre cuales deben ser las medidas a tomar, no se toman dentro de un marco de un plan de lucha, ocurre entonces que bajo esa perspectiva se beneficia la patronal que no responde a nuestros reclamos y aprovecho para sancionar a la base.

Es por eso que Córdoba nos ha dado un nuevo ejemplo los compañeros del SMATA derrotaron a la burocracia Torrista aliada de Klosterman: recuperando el sindicato para la clase obrera, ORGANIZANDOSE POR ABAJO, COMBATIENDO, formando Comisiones Internas fuertes en las fábricas y demostrando que a pesar del duro golpe dado por la dictadura a SITRAC—SITRAM han ganado una nueva batalla. Desarrollándose sin sectarismos, independientemente de la patronal han demostrado en la práctica que es posible llevar adelante la lucha y triunfar.

Debemos entonces nosotros utilizar su ejemplo y la experiencia ganada a través de muchos años de lucha y sacrificios en todo el país, derrotando paso a paso a quienes se nos oponen en nuestro camino hacia la liberación.-

ANTE LA IMPORTANCIA DE LOS PUNTOS PENDIENTES, QUE SINTETIZAMOS:

- AUMENTO DE EMERGENCIA ACORDE AL COST DE LA VIDA —
- DEROGACION DEL ESTATUTO DIETRICH Y PLENA VIGENCIA DEL CONVENIO COLECTIVO DE TRABAJO —
- ELIMINACION DE OPSTA Y EN DEFENSA DE LAS 35 HORAS SEMANALES —
- RECUPERACION DEL RETIRO VOLUNTARIO —
- JUSTO REENCUADRE DEL PERSONAL —
- REINCORPORACION DE TODOS LOS CESANTES —
- ANULACION DE LOS CONTRATOS LEONINOS FIRMADOS CON LA STANDARD Y LA SIEMENS —

Y PARA QUE F O E T R A LLEVE UNA POSICION CONSULTADA CON LAS BASES, AL PROXIMO COMITE CENTRAL CONFEDERAL DE LA C. G. T. . . .

. . . A V A N Z A D A PROPONE QUE SE CONVOQUE A PLENARIO DE DELEGADOS PARA TOMAR ACTITUDES CONCRETAS.



MOVIMIENTO GREMIAL TELEFONICO (LISTA ROSA)

3-8-72

LOS TELEFONICOS, LOS METALURGICOS Y DEMAS TRABAJADORES **REPUDIAMOS EL MATONISMO**

El jueves 3 de Agosto pasado un grupo de matones escalariados y regimentados que constituyen la guardia personal de los señores Rucci, y Miguel, dirigentes fraudulentos de la C.G.T. y la U.O.M baleó impunemente a un grupo de activistas y simpatizantes del "peronismo combativo" en el Aeropuerto de Ezeiza, dejando como saldo, un herido grave (el compañero Perez), varias entusas y el posterior secuestro del dirigente Ruggere que reapareció despues con golpes y marcas en el cuerpo.

La consigna del "Rucci traidor te pasará lo de Vandor" habia servido para que el vigilante Rucci acusara a estos compañeros de ser los responsables del ajusticiamiento del tristemente célebre Augusto T. Vandor, al mismo tiempo que les tilda de "bolches marxistas-traskistas" cosa que está muy de moda entre la burocracia claudicante y patronal.

Con esta clase de razonamientos puede acusarse también a la inmensa mayoria de los trabajadores, que considera a Rucci un traidor y además aprobaron y aprueban el ajuste de cuentas a los tranfugas y matenes enquistadas en el movimiento obrero; y sino que Rucci y Miguel vayan a Córdoba, Tucuman, a las centrales telefónicas, o a las propias fábricas metalúrgicas a ver que opinan los compañeros de base.

Los metalúrgicos y telefónicos abajo firmantes consideramos que las agresiones del matonaje sindical atentan contra toda la clase trabajadora y expresamos nuestra solidaridad con los compañeros de base del "peronismo combativo" al mismo tiempo que cumplimos con el deber de señalar nuestras discrepancias con la concepción y los métodos para la lucha de los "dirigentes combativos" ya que al margen de lo que venimos señalando permanentemente, ante esta situación concreta hemos visto como por una parte los dirigentes de FOETRA frenaron la combatividad de los telefónicos que se movilizaron y realizaron huelga de brazos caidos en solidaridad con el compañero herido y por la reparación del compañero secuestrado. Y por otra parte en el gremio metalúrgico el "combativo" Avelino Fernandez ni abrió la boca, tal como lo hiciera en varias oportunidades en que se matoneó a los obreros y delegados metalúrgicos, inclusive en la época de Vandor, cuando Avelino era dirigente.

COMPANEROS: Aca la única respuesta es organizarse por abajo y combatiendo. Al matonaje, a sus promotores e instigadores, se los combate con la unidad la organización y la lucha de las bases, pegando donde mas les duela y con los métodos que mas no convengan, porque no se trata de poner la otra mejilla cuando nos golpean ni enfrentan con las manos vacías a los matenes armados.

COMPANERO: Aca la única salida es organizarse por abajo y combatiendo contra la patronal y la dictadura en forma independiente de sus socios los burócratas y ante la inoperancia y la traición de la conducción del movimiento obrero, debemos ir coordinando por las bases a los sectores clasistas y realmente combativos en una organización de nuevo tipo que dé respuestas concretas a las aspiraciones de la clase trabajadora, en un marco de auténtica DEMOCRACIA SINDICAL.

POR LA ERRADICACION DEL MATONAJE EN LOS GREMIOS
POR UN SALARIO JUSTO SIN TENER QUE HACER HORAS EXTRAS
POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS REHENES DE LA DICTADURA
CONTRA TODA AVENTURA GOLPISTA Y TODA FARSA ELECTORAL

AVANZADA
(Movimiento Gremial Telefónico)

O. C. M.
(Obreros Clasistas Metalúrgicos)

AGOSTO
1972



AÑO 1972
Nº 32

MOVIMIENTO GREMIAL TELEFONICO (LISTA ROSA)

SITUACION EN EL MOVIMIENTO OBRERO

El 7 de Julio un Comité Central Confederal de la C.G.T. decidió que el caballo de José Rucci cruzara el río sin ahogarse, reeligiéndolo como Secretario General. Estos dirigentes sin ninguna clase de consenso obrero, que no consultan jamás a las bases y que se mantienen con el concurso de matones y policías, protagonizaron una "fumata" que nada tiene que ver con un Congreso Obrero.

Las "nuevas" autoridades debutaron con una costosísima solicitud (solventada con nuestros aportes) donde se preocupan muy especialmente en reafirmar que no son clasistas, es decir que están por la paz y la armonía entre explotadores y explotados, aclarando además que son los "anticuerpos" y el último "dique de contención" contra los compañeros de base que protestan y se organizan contra la explotación cotidiana. Después pasan a chuparle la media a los militares como es su costumbre y por último hicieron algunas críticas partidistas y formales a la farsa electoral del Gran Acuerdo Nacional sin salir de su marco. Esto último les valió un tirón de orejas de sus amos, los que pasaron a congelarles lo que más les duele: los fondos sindicales; pero a costa de arrastrarse por los distintos despachos oficiales lograron recuperar sus prebendas a cambio de seguir consintiendo con el otro congelamiento: el de los salarios al pedir lo mismo que la dictadura está dispuesta a dar (15% a 10%) sin consultarlo con nadie.

En el Plenario de Delegados Telefónicos realizado el 21/7/72 los dirigentes de FOETRA informaron de su no participación en el C.C.C. debido a las anteriores presiones y el desalajo sufrido durante el plenario de las 62. Posteriormente se discutió y aprobó un programa de reivindicaciones

inmediatas que van desde el problema salarial hasta las libertades públicas presentado por la mesa y que AVANZADA apoyó proponiendo que se agregara:

La anulación de todos los contratos leoninos firmados por la Dictadura.

La liquidación de los sindicatos paralelos (en el caso Telefónico FOPSTA), y

El Repudio a toda aventura golpista y toda farsa electoral.

La mesa dijo que iba a tener en cuenta todas las sugerencias pero que estaban supeditadas a la aprobación de los demás "Gremios Combativos" ya que con este programa se iba a sacar una solicitada conjunta exigiendo un nuevo Congreso de la C.G.T.

Además propusimos un plan de acción y movilización con una concentración de estos gremios junto con la Intersindical y los sectores clasistas frente a la Secretaría de Trabajo culminando con un paro activo de 14 horas como forma concreta de superar el declaracionismo y ver en la práctica quienes son los que están dispuestos a pelear por estas reivindicaciones, con la movilización de los trabajadores.

En el plenario se proclamó con mucha insistencia la necesidad de mantener la Unidad y la Democracia en el gremio con el respeto a las distintas opiniones, cosa que nos parece bien, aunque con respecto a la Democracia Sindical consideramos que antes de aprobarse reencuadres, posturas ante el Movimiento Obrero, o cualquier actitud de importancia debe convocarse antes el correspondiente Plenario de Delegados y Asamblea de Afiliados. En los plenarios debe dejarse participar como observadores a los activistas Telefónicos y no deben hacerse discriminaciones con los activistas que no comparten los criterios de la conducción. Tampoco nos parece democrático las presiones y el manoseo con respecto al mandato concreto que traían los delegados de Lomas de

Zamora a los efectos de que se pusiera fecha a la Asamblea General.

La acumulación de problemas ante la falta de plenarios, asambleas (desde hace más de un año) y soluciones hizo de que no pudiera discutirse con profundidad el problema del reencuadre (3er. punto) y el 4º punto del Orden del día referente a la situación en O.S. directamente no pudo considerarse. (OBRA SOCIAL)

En lo que hace a la Unidad, siempre hemos sostenido que esta debe darse en la acción; aún por encima de nuestras discrepancias y consideramos lamentable por ejemplo que en los actos de repudio a la dictadura el 28 de Junio cada agrupación tuviera que participar por su cuenta y no a través de la movilización del gremio en su conjunto.

La unidad en la acción pasa también por formar, fortalecer y hacer funcionar las comisiones internas en los lugares de Trabajo, cosa que no se hace ni se deja hacer y en su lugar se quiere organizar mesas de trabajo del FRECILINA, confundiendo el Sindicato con un Partido Político.

¿Que significa el FRECILINA ("Frente Cívico de Liberación Nacional")?: Es un frente o alianza de clases dirigido por un sector de los explotadores nacionales y extranjeros, representados por José Gelbard de la C.G.E. (Confederación General Económica), Arturo Frondizi, Oscar Allen-

de, Frigerio, Fonrouge, Solano Lima, Mario Amadeo, el delegado de Perón en la Argentina y por la C.G.T. estaría Rucci (con un pié en el frente y otro en la Casa Rosada). Acá no valen las "tácticas" y las "estrategias" y las supuestas utilidades.

Hacer participar a los compañeros en este frente antibiótico es ayudar a darle lo que el pueblo le ha negado, porque ya no quiere ser más furgón de cola de frentes burgueses.

Porque los Trabajadores argentinos queremos y vamos a ser algo más que simples anticuerpos, "diques de contención" o antibióticos contra el socialismo como lo desea el grotesco Rucci al mismo tiempo que se llena la boca con el slogan del Socialismo Nacional.

Para ello el Mov. Obrero Argentino debe darse una política de clase independiente de los patronos y del estado, sin sectarismos partidistas y a través de una real democracia Sindical profundizar en los problemas económicos, sociales y políticos, mucho más de lo que aparentemente representan los slogans partidistas, reconociendo la necesidad imprescindible de que la clase trabajadora se de para sí una organización política y revolucionaria que represente sus verdaderos e independientes intereses de clase y que la conduzca al poder y a la construcción del verdadero socialismo.

LOS PROBLEMAS DE OBRA SOCIAL

El enérgico reclamo de los compañeros hizo posible que la Policía Médica (Clínica Médica) dejara de ser financiada con nuestros aportes a la Obra Social.

Pero todavía nos aquejan gravísimos problemas; ya que constantemente se presentan casos en que mientras los Doctores del Centro Médico comprueban una enfermedad y prescriben reposo, los del Control de Ausentismo determinan que "No justifica incapacidad laboral" nueva patraña legal inventada por estos "matasanos" para lavarse las manos en caso de pleitos.

Por reclamos posteriores algunos casos son revistos y se logra su justificación, pero el clima creado tiende a atemorizar de tal manera que muchos enfermos continúan trabajando agravándose así su estado de salud.

Nuestro reclamo fué y será: que el médico que nos atiende y prescribe sea el que determine y justifique el tiempo de recuperación, contando además con la asesoría de un médico gremial en caso que surjan problemas.

De acuerdo al Boletín N° 783 referente al Organigrama Gral. de la Empresa en el párrafo dedicado a la Obra Social en su artículo 1º se prevee la creación del sistema de Medicina

preventiva, método este que de llevarse a cabo pondría en salvaguardia la salud del trabajador telefónico, exijamos que se cumpla con este artículo aprobado ya por la Empresa.- El retraso inexplicable en la entrega de chequeras por parte de la Dirección de Obra Social suma otro problema más a los ya planteados.

Como si estos fueran pocos hay otro que merece por su gravedad sea tratado con suma urgencia ya que cerca de 300 compañeros se verían perjudicados con escalafones más bajos o cesantías si el Instituto Nac. de Obra Social (Mañrique) transpasa nuestra Obra Social a ese ente.-

Además todos nos sentimos afectados con esta medida, ya que no contaríamos más con servicios médicos especializados en las características específicas de nuestra profesión telefónica, y tendríamos un ente más burocrático, indiferente y rapaz.-

El ente coordinador ya tiene la denuncia en su poder, no permitamos este despojo.

También a nuestros jubilados se les descuenta para el INOS (suculento negocio de Bienestar Social) pero los servicios médicos se los brinda nuestra Obra Social.

Por todos los problemas planteados exijamos mediante actitudes concretas del conjunto del gremio soluciones definitivas a nuestros justos reclamos.

SUBSIDIO POR SEPELIOS

Ante la gran cantidad de dinero que debemos desembolsar cuando ocurre un hecho tan desgraciado como la pérdida de un familiar, entendemos es muy conveniente la iniciativa de muchos compañeros que proponen como principio de solución la concreción de un SUBSIDIO POR SERVICIOS DE SEPELIOS

Por el pago de este subsidio pensamos debe hacerse cargo la empresa, íntegramente, dupli-
cando lo que actualmente paga.

LAS CONSECUENCIAS DE LO FIRMADO

— En el plenario de Delegados del 21/7/72 se informó acerca del reencuadre firmado con la empresa. Creemos que este nuevo reencuadre, que aparece como positivo con respecto a la anterior y desastrosa evaluación de tareas, no lo es en la realidad, (pues conserva su esencia divisionista) en comparación con el que surgiría de una correcta aplicación de las normas de evaluación ya existentes, lo cual supone una tarea de esclarecimiento.

— Por eso pensamos, como lo dijimos en varias oportunidades que las postergaciones que todavía se man tienen se deben principalmente a que no se capacita a los delegados y compañeros de como se evalúan las funciones, que rubros se tienen en cuenta, que puntaje tiene cada uno, que puntaje tiene cada cuadro, etc. etc.. Esta falta de capacitación trae aparejado que no se pueda discutir un justo reencuadre del personal antes de firmarse, teniendo en cuenta las consideraciones de los compañeros en los lugares de trabajo.

— Sería más justo aún si estos métodos de evaluación al estilo yankey confeccionados por una empresa particular (Schapiro y Asoc.) fueran discutidos paritariamente.

— Pero una vez ya firmado esto que hoy comentamos, vemos con indignación que el problema no es solo que nos corresponda estar en tal o cual cuadro en lugar del que tenemos en la actualidad cada uno de nosotros, sino también el monto en dinero asignado a cada cuadro, la diferencia en dinero entre cuadro y cuadro y lo que nos quieren dar en concepto de retroactivo.

— Creemos que dado el alza del costo de la vida, los compañeros del cuadro 1 no pueden ganar menos de \$ 110.000 y que es correcto el planteo de los compañeros que reclaman \$ 15,00 por año de antigüedad.

— Otra de las cuestiones que perjudica enormemente nuestros bolsillos es el "acuerdo" pactado con la empresa en lo que respecta al retroactivo que nos abonarán y que será "siete veces la diferencia entre el sueldo percibido y el resultante del reencuadre". Esto constituye un soberano robo, pues no incide sobre horas extras, aguinaldo, premios, etc. y porque los telefónicos venimos sufriendo la evaluación hace 17 meses o sea Enero de 1971, fecha desde la cual nos deben pagar.

— En cuanto a la diferencia por cuadro observemos:

Cuadro	Actual escala	Dif.	Nuestra propuesta
1	706,75	30,40	110.000
2	737,15	48,95	115.000
3	786,10	43,90	120.000
4	830,00	65,85	125.000
5	895,85	92,55	130.000
6	988,40	92,60	135.000
7	1.081,00	95,00	140.000
8	1.176,00	96,75	145.000
9	1.272,75	128,95	150.000
10	1.401,70	128,95	155.000
11	1.530,65	132,25	160.000
12	1.662,90		166.290
	Poca diferencia entre los cuadros inferiores y abultados en los superiores		50,00 en todos los casos

Vemos a través de la diferencia abismal que existe entre el cuadro 1 y el 12 (\$ 96.000), una tendencia a dividir al gremio y favorecer a los supervisores como si para pagarles buenos sueldos a ellos fuese necesario estancar los nuestros

Ante estas injusticias concretas que nos toca soportar en el ámbito telefónico y que tienen mucho que ver con la crisis económica del sistema capitalista los trabajadores debemos dar una respuesta clara ya en defensa de nuestro salario, mientras luchamos por una sociedad mejor. Por eso debemos exigir:

LOS COMPAÑEROS RELEGADOS POR EL REENCUADRE: se nos capacite y escuche en las discusiones paritarias de Octubre, TODOS LOS TELEFONICOS = una Asamblea de Afiliados donde se apruebe un plan de lucha por: Cuadro 1 - \$ 110.000 - Dif. de Cuadro 1 - \$ 50,00 - Por año antig. \$ 15,00 Pago retroactivo a Enero de 1971 y sobre todos los conceptos.

Isabel la Católica

PARA MUESTRA BASTA UN BOTON

P- Nos hemos enterado que hubo un conflicto en el edificio en relación a la cocina de la guardería (Isabel la Católica). Quiséríamos que nos explicara para los demás compañeros que no están enterados.

R- Efectivamente compañero, hace 20 días más o menos que llamamos a Gas del Estado y ellos clausuraron la cocina porque las pérdidas de gas era un peligro para todos, algo así como una bomba de tiempo. Y imagínese el peligro para los chicos...

P- Y la Jefatura ¿Qué dijo? ¿Qué medidas tomó?

R- Primero le habíamos, expresamos el problema, pero como si nada... parece que la salud de los compañeros no les interesa y menos en este caso que podíamos volar todos.

P- Que medidas tomaron ante la indiferencia de los Jefes?

R- Bueno, paramos el edificio y no tuvieron más remedio que acceder a nuestros reclamos... Y si, es así, parece mentira pero solamente cuando todos nos unimos y tomamos medidas concretas vienen las soluciones.

P- Pero y el Sindicato hizo algo?

R- Y sí... vinieron al edificio el "dirigente" Paz y ... López. Estábamos haciendo una asamblea y nos plantearon que volviéramos a trabajar, pero la gente se negó unánimemente a no volver hasta que se solucionara el problema. No sé que pretendía el sindicato con esto pero lo demostrado en este y otros casos es que no tienen intención de solucionar los problemas, a claro por otra parte que le digo "dirigente" porque no puede ser dirigente sin comillas el que nos proponga claudicar en la lucha y más un caso tan grave como este.



LA LIBERACION DE LOS TRABAJADORES, SERA OBRA DE LOS TRABAJADORES MISMOS

EL RETORNO DE PERON:

.....
Después de 18 años de exilio, el regreso del Gral. Perón a la Argentina, determinado por las crecientes luchas populares, constituye un hecho político de fundamental importancia que provoca, de hecho, una discusión política entre los trabajadores, sean peronistas o no.

Avanzada manifiesta con toda lealtad su respeto por los sentimientos y formas de pensar de todos los compañeros por encima de las posiciones sectario-partidistas, poniendo por delante los objetivos irrenunciables de la clase trabajadora. Esta posición de principios es la que permite tener en el seno de nuestra agrupación compañeros de distintas formas de pensar, peronistas inclusive.

LA EXPLOTACION CONTINUA:

La política de los sucesivos gobiernos capitalistas (civiles y militares) es la directa responsable del hambre, la miseria y la explotación de la inmensa mayoría del pueblo argentino, a través de la creciente desocupación, los despidos masivos, el deterioro constante del salario real, el alto índice de mortandad infantil, en la burla a la jornada de trabajo debiéndose trabajar de domingo a domingo de 10 a 14 horas diarias, en el alza ininterrumpida de los precios y del avasallamiento de los mas elementales derechos en un país en estado de sitio permanente donde se tortura y se mata con la mayor impunidad.

La actual dictadura militar ha batido todos los records, otorgándonos el triste privilegio de ser el país de mas alto grado de inflación en el mundo entero, superando el 60%, desde julio/71 hasta ahora; siendo tres veces superior a la de Viet-Nam del Sur (nuestro inmediato seguidor a nivel mundial y que como todos sabemos es un país bombardeado permanentemente por los agresores yanquis.

LA LUCHA TAMBIEN CONTINUA: La explotación ha determinado las gloriosas rebeliones populares a lo largo y a lo ancho del país y la radicalización de amplios sectores de la clase obrera y las capas medias,

visualizanoo, con emporionariaments, las posiciones clasistas y revolucionarias y los segundos sin superar aún los marcos del nacionalismo burgués.

Estas luchas habrán de continuar, ya que la crisis actual no puede ser solucionada dentro de este régimen social.

LA TRAMPA: Conscientes de esta realidad objetiva las clases explotadoras a través de la dictadura militar estan montando la trampa del GAN., en la que el pueblo vote sin elegir por un programa de gobierno y candidatos designados por el "Partido Militar", persiguiendo el objetivo de aislar para mejor reprimir a los obreros combativos, clasistas y a todos los combatientes revolucionarios.

Lanusse dice "este Gran Acuerdo es para salvar a la patria". La dirección peronista y los burócratas de las 62-Azopardo hablen también de "salvar a la patria" de la "reconstrucción nacional", y de la conciliación y la paz social.

Pero a quién puede beneficiar la paz entre explotadores y explotados??

La pregunta se responde por sí sola, el sueño de los capitalistas es el poder chuparle la sangre a los trabajadores en un marco de "cordura" y "prudencia": LA PAZ SOCIAL.

COMPAÑEROS:

Este no es tiempo de treguas, pactos, componendas ni farsas electorales.

Las conquistas y el desarrollo de las fortaleza de los trabajadores organizados no han sido nunca producto de "milagros" o de "gauchadas" de la patronal ni de los gobiernos, sino el producto de la lucha y sacrificios de los propios trabajadores.

LA UNIDAD EN LA ACCION: en la lucha por nuestras conquistas inmediatas

- 1) Aumento de 50.000 pesos a cuenta de las paritarias.
- 2) Libertad a todos los rehenes de la dictadura en forma inmediata.
- 3) Derogación de toda la legislación represiva.
- 4) Contra la intervención estatal en los sindicatos.
- 5) Contra las aventuras golpistas y la farsa electoral.

... permitirán a través de la propia experiencia práctica y la confrontación de las ideas con la realidad, modificar o ratificar las posiciones ideológicas, en la búsqueda común del SOCIALISMO que es lo único que expresa en forma conciente y completa los intereses de la clase obrera y todos los sectores asalariados.

L I B E R T A D A L C R O . M I G U E L N E M S E F .

El compañero MIGUEL de la sección de Instalaciones del edificio Garage Liceo fue puesto a disposición de la Cámara Federal por una falsa acusación; posteriormente el juez actuante dispuso su libertad por falta de méritos, y ahora el Poder Ejecutivo desconoce esa resolución y lo ha trasladado al Penal de Rawson. ESTA ES LA PACIFICACION QUE GARANTIZA EL G.A.N.

El día 8 de noviembre los telefónicos nos volcamos masivamente en Plaza de Mayo exigiendo el respeto a la jornada de 35 hs. y la disolución de la organización paralela y divisionista F.O.P.S.T.A..

Las distintas centrales y zonas concurren portando los carteles con las consignas sugeridas por la Comisión directiva en el Plenario de Delegados: en defensa de las fuentes de trabajo y el patrimonio nacional en contra de los monopolios internacionales, a la que se sumó una propuesta de base : CONTRA LOS DIRIGENTES PATRONALES AL SERVICIO DE SAN SEBASTIÁN que engloba a los dirigentes de FOPSTA y de las 62-C.G.I., esta consigna fue aprobada a pesar del criterio sustentado por los dirigentes de FOETRA en su último Confederal de "no abrir nuevos frentes de lucha", como si ya no lo hubieran abierto, hace tiempo, la burocracia contra la clase obrera.

La concentración se desarrolló pacíficamente porque en esta oportunidad las fuerzas represivas se mantuvieron bien alejadas del lugar y la empresa hizo la vista gorda frente al paro y la movilización.

Esta actitud del Cnel. Sidders no se debe a que sea "bueno" como dicen algunos dirigentes de FOETRA sino a la necesidad que tiene la empresa de renegociar los Contratos leoninos firmados con Siemens y Standard. en esta cuestión FOETRA no debe ubicarse como furgón de cola de las ranchillas entre camarillas internas en la ENTEL, sino tomar una actitud independiente, exigiendo la derogación de los contratos, el encarcelamiento de los responsables y la expropiación de la Standard, Siemens, CAT y CET y otras subsidiarias de los monopolios internacionales que afectan a ENTEL

- TERMINEMOS DE UNA VEZ POR TODAS CON LOS TRAIADORES DE FOPSTA. !!!

La oficina Paternal ha sufrido la pérdida, en un accidente de trabajo, del compañero Pedro Chumbita, un compañero muy querido por todos, porque tenia plena conciencia de solidaridad; y de lucha por mejores condiciones de trabajo para todos

Esta no es la unica vez que ocurren accidentes en la oficina, ya que tres compañeros han tenido distintos percances por la falta de seguridad que nos impone la empresa en las distintas especialidades.

Nuestra solidaridad con los familiares y compañeros de Paternal.

- LISTA ROSA AVANZADA - LISTA ROSA

- P A R I T A R I A S -

Los dirigentes de F.O.E.T.R.A. están discutiendo en Paritarias el nuevo Convenio Colectivo de Trabajo que nos va a regir durante los dos años próximos. El anteproyecto no es conocido por la base como hubiese correspondido, debido a que en nuestro gremio NO SE REALIZA ASAMBLEA DE AFILIADOS DESDE EL 31 DE ABRIL DE 1971, es decir hace 19 meses, Este hecho arbitrario se da por primera vez en los últimos 16 años.

Los delegados paritarios no fueron elegidos por Asamblea como proponían muchos compañeros y como correspondería si lo que queremos es la presentación de las bases en las discusiones paritarias.

De todas maneras los compañeros de Construcción, P. Interior, Luz y Fuerza, Comercial, Tráfico, Ingeniería, etc., han elevado una serie de modificaciones al Convenio, que van desde condiciones dignas de Trabajo, aire acondicionado, declaración de trabajo insalubre a Plantel Interior con la correspondiente aplicación de la jornada de 6 horas, hasta la liquidación definitiva de Fopsta, mediante un Consenso Y SALARIO JUSTO CON REAJUSTE MOVIL RESPETANDO LA JORNADA DE 35 HORAS PARA TODO EL PERSONAL.

.....

EXIGIMOS LA INMEDIATA CONVOCATORIA A ASAMBLEA

~ ~ ~

POR LA REINCORPORACION DE TODOS LOS CESANTES SIN NINGUN TIPO DE EXCEPCIONES

COMPAÑERO: Si estás de acuerdo con nuestras propuestas haz circular este Boletín e incorpórate a AVANZADA.

VACA

7 junio 1971

Santa Fe

PRIMER PLENARIO REGIONAL DE OBREROS COMBATIVOS

POR la unidad antipatronal, antiburocrática antidictatorial y revolucionaria de la clase obrera.

VISTO:

1) Que, las luchas que ha venido librando la clase obrera han desnudado los sucios intereses que representa esta dictadura y la verdadera situación de opresión económica y política que sufre nuestro pueblo, agravada hoy por el aumento incesante del costo de la vida, los convenios miserables, el aumento de los ritmos de producción, la prisión, la tortura y el asesinato de cientos de patriotas, y la farsa electoral que prepara la dictadura en concordancia con los partidos oligarcas.

2) Que, la clase obrera soporta sobre sus espaldas la opresión de los dirigentes traidores de la CGT, verdaderos ~~en~~ enemigos de la dictadura y de las patronales monopólicas, y enemigos jurados del pueblo.

3) Que, desde el primer Cordobazo de Mayo de 1969 y las luchas sucesivas, pasando por el Ferreyrazo y el Segundo Cordobazo del 15 de marzo de 1971, la clase obrera argentina ha demostrado constituir la fuerza principal y dirigente de las luchas populares obligando a retroceder a la dictadura, y que así como ha destrozado la táctica de Onganía y de Levingston dará por tierra con el "acuerdo nacional" del continuista Lanusse y los intentos de la CGT de frenar la lucha popular utilizando para ello el anuncio del retorno de Perón.

4) Que, desde un extremo al otro del país se ha escuchado el grito de MUERAN LOS TRAIADORES proclamando la independencia de la clase obrera frente a los dirigentes de la CGT traidora, y que paralelamente el desarrollo del SITRAC y SIERAM marca el nacimiento de una nueva dirección combativa que sepultará definitivamente a los Rucci, Miguel,

López, Galvan, Cabrera, Denichillo y demás transfugas.

Y CONSIDERANDO: 1) Que por lo tanto es necesario que el movimiento obrero conquiste su unidad revolucionaria y construya una dirección independiente, encabezada hoy por SITRAC y SITRAM para poder afrontar el estallido de nuevas luchas que se avecinan; preparar nuestras fuerzas en el camino a derribar a la dictadura y construir un gobierno popular revolucionario dirigido por la clase obrera.

LA COMISION ORGANIZADORA, integrada por Agrupaciones y activistas combativos RESUELVE: 1) LLAMAR A LOS SINDICATOS, AGRUPACIONES, DELEGADOS Y OBREROS COMBATIVOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE a realizar el PRIMER PLENARIO REGIONAL DE OBREROS COMBATIVOS.

2) INVITAR A CONCURRIR A ESTE PLENARIO AL SITRAC Y SITRAM.

3) INVITAR A OTRAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y ACTIVISTAS COMBATIVOS A INTEGRAR ESTA COMISION ORGANIZADORA Y A LAS ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES, PROFESIONALES Y POPULARES ANTIDICTATORIALES Y REVOLUCIONARIAS A PRONUNCIARSE APOYANDO ESTE PLENARIO.

4) PROPONER AL PLENARIO EL SIGUIENTE TEMARIO: a) Elección de la Presidencia del plenario. b) Posición de los participantes sobre la situación actual de la clase obrera y el pueblo. c) Posición del SITRAC y SITRAM. d) Realización de un Plenario Nacional de Obreros Revolucionarios. e) Declaración del Plenario y formación de un Comité Coordinador.

5) ESTABLECER LA PRIMERA QUINCENA DE JULIO COMO FECHA DE REALIZACION DEL PLENARIO.

VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA: MUEBAN LA DICTADURA Y LOS TRAIADORES SINDICALES!

VIVA EL SITRAC y SITRAM! NI GOLPE NI ELECCION : REVOLUCION!!

Comisión Organizadora del PRIMER PLENARIO REGIONAL DE OBREROS COMBATIVOS